

Medienmitteilung 24. Oktober 2017 / hac

Spital Emmental: Parkhaus am Samstag zu

Am Samstag, 28. Oktober ist das Parkhaus des Spitals Emmental in Burgdorf gesperrt. Grund: Belagsarbeiten auf der Zufahrt.

Gemäss den Meteorologen kehrt der Goldene Oktober am Wochenende in die Deutschschweiz zurück. Das ermöglicht Belagsarbeiten vor dem Neubau des Spitals Burgdorf. Die Zufahrt zum Parkhaus ist deswegen am Samstag und je nach Arbeitsfortschritt auch am Sonntag gesperrt. Die Parkplätze am Pleerweg sind wie gewohnt geöffnet.

Bildlegende:

Wegen des aktuellen Regenwetters ruhen momentan die Belagsarbeiten vor dem neuen Spitalgebäude. ([Foto](#): hac)

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Beat Ruch, Leiter Technik und Sicherheit, 034 421 20 16 (erreichbar ab 15 Uhr)